

## Monatsblatt

Oktober 2014

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, verehrte Kolleginnen und Kollegen!

Unsere 75-Jahrfeier war ein voller Erfolg. Frau Grusen und ihr Team sowie das tolle Service-Team der Jgst 10 haben es geschafft, dass der Festakt auch kulinarisch ein Highlight werden konnte. Ein riesiges Dankeschön geht an alle, die durch ihr großes Engagement dazu beigetragen haben, dass das Fest ein so großer Erfolg werden konnte. Hierzu zählen die vielen Eltern, die beim Auf- und Abbau, beim Wertmarkenverkauf, dem Ausschank oder der Essensausgabe mitgeholfen haben. Ganz herzlich danken wir auch den engagierten SchülerInnen, die den Festakt durch Fachbeiträge, Präsentationen, Aufführungen, eine hervorragende Moderation und die Auf- und Abbauten tatkräftig mit unterstützt haben. Danken möchten wir auch den Mitgliedern des Fördervereins (u.a. Frau Büge-Hofsommer und Frau Inhetpanhuis) für die Mitarbeit. Ganz besonders möchten wir uns auch noch einmal beim Kollegium und den Sekretärinnen der JKS für die Mithilfe und das Engagement bedanken. Wir sind sicher, dass das Fest uns allen noch lange in schöner Erinnerung bleiben wird.

In diesem Zusammenhang möchten wir noch einmal darauf hinweisen, dass unsere Festschrift noch weiterhin zum Preis von 5 € im Sekretariat zu erwerben ist.

Um noch einmal richtig Danke sagen zu können, lädt die Schulleitung auch im Namen des Fördervereins alle Helfer (Lehrer, Eltern, SchülerInnen) am Freitag, dem 14.11.2014 ab 18.00 Uhr zu einem Barbecue rund um die Aula ein. Bitte melden Sie sich bzw. ihr euch hierzu über das Sekretariat an, damit die Planungen starten können.

Aus unserer Schulpflegschaft nehmen folgende Elternvertreter an der Schulkonferenz teil: Herr Snellen, Frau Schroers, Herr Klingen, Herr Brousalis, Herr Can sowie Frau Sieben. Als Schulpflegschaftsvorsitzender wurde erneut Herr Can gewählt und Frau Schroers übernimmt wieder das Amt seiner Stellvertreterin. Maike Willems und Jonas Haupt sind erneut zum Schülersprecherteam gewählt worden.

Der St. Martinszug findet für unsere Klassen 5 und 6 am Freitag, den 07.11.2014 statt. Die Klassenleitungen werden Sie rechtzeitig über den genauen Ablauf informieren. Der Zug beginnt um 17.15 Uhr. Gerne können interessierte Eltern die Kinder begleiten. Auch dies besprechen Sie bitte mit Ihren KlassenlehrerInnen. Die Kinder erhalten wie jedes Jahr an der Sakristei von St. Clemens eine Martinstüte.



Das Projekt „Saubere Schule“ und die Pflege der Patenobjekte sind gut angelaufen. Die Klassenleitungen haben nun natürlich durch das anfallende Herbstlaub einen größeren

Aufwand, der sich bisweilen auch auf den Nachmittagsbereich ausdehnen kann. Ihr Kind wird jedoch rechtzeitig über eventuell anfallende Dienste informiert. Bitte unterstützen Sie uns auch weiterhin bei der Aufgabe, unser Schulumfeld sauber zu halten!



Nach den Herbstferien erweitert unsere Fresh Box ihr Angebot und bietet passend zur kalten Jahreszeit wieder heißen Kakao an.

Schon jetzt weisen wir darauf hin, dass am Samstag, dem 08.11.2014, unser Tag der offenen Tür stattfindet. Alle Klassen haben dann in der Zeit von 8.10-11.30 Uhr verpflichtend Unterricht. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir nur in außergewöhnlichen und begründeten Einzelfällen von einer Befreiung vom Unterricht Gebrauch machen können. Viele weiterführende Schulen in der näheren Umgebung haben ebenfalls an diesem Tag geöffnet, aber da wir den Unterricht sehr früh am Vormittag schließen, ergeben sich kaum Überschneidungen.

Bitte denken Sie daran, dass Sie die ausführliche Terminübersicht und Impressionen unserer Schullebens jederzeit auf unserer Homepage abrufen können.

[www.johannes-kepler-schule-vie.de](http://www.johannes-kepler-schule-vie.de)

#### Termine:

Mo, 27.10.2014	Foto Siedler - Fototermin für die neuen 5er Klassen und Neuzugänge
Fr, 07.11.2014	St. Martinszug für die Klassen 5 & 6
Sa, 08.11.2014	8.10. - 11.30 Uhr Tag der offenen Tür - Schulsamstag- Schulpflicht für alle SchülerInnen
Fr., 14.11.2014	18.00 Uhr Barbecue rund um die Aula für die Helfer „75 Jahre JKS“ - <u>Anmeldung notwendig</u>

An dieser Stelle möchten wir Sie erneut daran erinnern:

Eine Beurlaubung vor den Ferien bzw. im Anschluss an die Ferien ist laut Runderlass des Kultusministeriums nur dann möglich, wenn ein schwerwiegender Grund (Absatz 1 a.a.O.) vorliegt und „nachgewiesen wird, dass die Beurlaubung nicht den Zweck hat, die Schulferien zu verlängern“ (GABI, NW, S. 183).

Im Namen der Schulgemeinschaft verbleiben wir mit freundlichen Grüßen und wünschen allen schöne und erholsame Herbstferien!

A. Müllers, Schulleiterin

U. Postertz, 2. RKRin